

07.10.2021

MHP Mobile häusliche Pflege wächst - in der Garage fing alles an



Christa und Mike Steinhauer freuen sich auf den kommenden Neubau im Heeder Ring im WEP Gewerbegebiet Heede. Foto: HassPR

Was Krankenschwester Christa Steinhauer 1994 in einer Garage in Langeln begann, entwickelte sich zu einer Erfolgsgeschichte. Aus ihrem „Eine-Frau-Pflegedienst“ ist die in Barmstedt ansässige MHP - Mobile häusliche Pflege GmbH mit 80 qualifizierten Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern geworden, und Steinhauer hat längst auch die Abschlüsse als Pflegedienstleiterin und Betriebswirtin in der Seniorenwirtschaft in der Tasche. Jetzt wird ein weiteres Kapitel geschrieben. Das Unternehmen expandiert und baut im WEP-Gewerbegebiet in Heede einen neuen Firmensitz, 850 Quadratmeter groß, auf einem 4200-Quadratmeter-Grundstück.



WEP Geschäftsführer Harald Schroers und Heedes stellvertretender Bürgermeister Ingo Holm (1. und 3. von links) lassen sich von Christa und Mike Steinhauer den Neubau anhand eines Modells erklären. Foto: HassPR

„Ich wusste schon als kleines Mädchen, dass ich Krankenschwester werden wollte“, erzählt Christa Steinhauer. Nach dem Abitur ging sie für ihren Traumberuf in die Ausbildung. Sie machte das Examen und arbeitete in verschiedenen Krankenhäusern, übernahm Verantwortung in führenden Positionen, bildete sich weiter. Doch irgendwann war sie unzufrieden. „Die Anforderungen wuchsen, und es blieb uns immer weniger Zeit für die Patienten“, erinnert sie sich. Als 1994 die Pflegeversicherung eingeführt wurde, ergriff sie die Chance und gründete ihren mobilen häuslichen Pflegedienst. So konnte sie wieder das tun, was ihr bis heute am Herzen liegt: sich Zeit nehmen für hilfsbedürftige Menschen und ihnen auf vertrauensvoller Basis eine liebevolle, individuelle Betreuung geben.

Am 17. September lud Christa Steinhauer gemeinsam mit ihrem Sohn und Mitgeschäftsführer Mike zum ersten Spatenstich für ihren neuen Firmensitz ein, an dem auch eine Tagespflege für sechszehn demenzkranke Menschen eingerichtet wird. „Dafür werden zehn neue Arbeitsplätze entstehen“, betont der Juniorchef, der vor neun Jahren als studierter Betriebswirt in das Unternehmen seiner Mutter einstieg. Angesichts des Fachkräftemangels ist ihm klar, dass die Besetzung der Stellen nicht leicht wird. Aber MHP, so wirbt er, habe ein Pfund in die Waagschale zu werfen. „Bei uns herrscht ein menschliches und herzliches Miteinander, denn wir legen größten Wert auf die Mitarbeiterzufriedenheit. Und das spiegelt sich in einem tollen Betriebsklima, viel Motivation und dem warmen, freundlichen Umgang mit unseren Kunden wider.“



Was liegt an? Auf transparente Information im Betrieb legen Christa und Mike Steinhauer (2. und 3. von links) sehr viel Wert. Foto: MHP

Derzeit betreut MHP mehr als 350 Menschen und führt außerdem eine eigene ambulant betreute Wohngemeinschaft am Rantzauer See. „Viele Menschen wollen im fortgeschrittenen Alter oder trotz Krankheit selbstbestimmt in ihrem eigenen Zuhause leben. Wir helfen ihnen kompetent und zuverlässig, diesen Wunsch zu verwirklichen“, fasst Christa Steinhauer zusammen.

Mit fünf verschiedenen Teams bietet ihre mobile häusliche Pflege von der Hilfe im Haushalt über die Kranken- bis hin zur Palliativpflege für jeden Kunden individuell zugeschnittene Dienstleistungen. Ein 24-Stunden-Notdienst sorgt für Sicherheit. Und pflegende Angehörige können auf MHP zählen, wenn sie eine Auszeit oder eine Pflegeberatung in Anspruch nehmen möchten. „Unser Haus steht für moderne ambulante Pflegekonzepte, mit denen wir nach neuesten Standards auf die Wünsche und Bedürfnisse unserer Kunden eingehen. Mit diesem Qualitätsanspruch und mit unserer Flexibilität als Familienunternehmen, aber natürlich auch mit unserem Neubau wird MHP die künftigen Herausforderungen meistern, die uns der demographische Wandel und die immer betagteren Menschen stellen“, sind sich Christa und Mike Steinhauer einig.

Mehr zum ersten Spatenstich lesen Sie hier.

Mehr Information zum Unternehmen unter
Telefon (04123) 8101

www.mhp-pflegedienst.de